

Nuevo Mundo Futuro

Concurso de
microrelatos "la vida en la época del
Tratado de Tordesillas"
Nuevo Mundo
Kiria



5/10/2010
Kiria

• Nuevo mundo

Hola. Mi nombre es Efigênia. Soy del actual Río de Janeiro.

Tenía 11 años. Vivía con mi familia, mi padre era el sublíder de la tribu.

Un día soleado salí a recoger los cultivos de maíz. Vi una casa flotante, me pregunté:

- ¿Cómo puede una cabaña no hundirse en el agua?

Vi a unos hombres raros en la cabaña. Cuando vinieron, nos enseñaron un libro. Lo llamaban "Biblia". Era un montón de cosas blancas puestas entre lo que parecía corteza de árbol. *Hablaban un idioma extraño y por sus vestimentas parecían dioses. Llamé a la tribu para que lo vieran, llegaron con armas para expulsar a esos extranjeros, pero quedamos alucinados con la comida, ropa y animales que traían.*

Cuando llegaron no los entendíamos, ni ellos a nosotros. Parecía que no nos querían hacer nada. Se quedaron y construyeron algo que llamaban "villas". Eran parecidas a nuestras cabañas, *con comida y todo lo necesario. Nos enseñaron su idioma, era difícil de asimilar porque no entendíamos ni lo que decían.*

Un día, de repente, se llevaron a uno de la tribu en su cabaña flotante. Uno tras otro iba desapareciendo gente ¡y venían con cosas extrañas a llevarse nuestras piedras de colores!

Yo quería avisar del peligro, Pero nadie me escuchaba era solo una niña y no podía ayudar.

Un día llevaron a mi familia a su barco. Mi familia estaba contenta ya que los dioses nos llevaban en su cabaña flotante a su mundo soñado, pero yo estaba triste, ya que dejaba a toda mi tribu atrás. Después de mucho tiempo llegamos.

Nos ataron las manos. Su tierra era muy diferente a como nos la imaginábamos. Tenían unas vestimentas muy raras. Los niños juguetes extraños, diferentes a los de mi pueblo. A mi padre y a mi madre los separaron de mí, me llevaron a un lugar extraño. Era grande con mucha gente haciendo cosas por miedo, me dijeron:

- *Una familia ha sido amable y te va a criar hasta que seas mayor de edad.*

Pensé: "¿mayor de edad? ¿qué era eso?" ¡Quería saber dónde estaban mis padres!

Había una mujer alta, rubia, con ojos verdes y vestido rosa. Un hombre y un niño pequeño con ropa azul y pelo amarillo. La gente le llamaba Dylan. El hombre habló:

- *¿Esta es la niña que jugará con mi hijo? -Tenía una voz que daba miedo cuando hablaba. Los que me acompañaban movieron la cabeza.*

Me enseñaron modales, si no hacía caso me pegaban con una regla ¡eso dolía mucho!

Dylan se alegraba cuando me veía. Le gustaba que estuviera con él. Así pasaron los años.

Un día, de repente, empecé a hacer algo que llamaban "estornudar". Dijeron que tenía fiebre. Nunca escuché esa palabra antes.

Poco después sentí como mi cuerpo se paraba y me dormía poco a poco. Desperté en un mundo como el que decía mi tribu que sería. Vi a mi dios mirarme contento y decir:

- ya estas a salvo.